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要与神和好的话，五样内容必定要得到突破，我相信，我们很多人是已经得

到突破了，但再次的确认一下： 

第一，你与父神的关系真的要恢复最慈悲、慈爱、怜悯、爱你到永远的阿爸

父神，你软弱的时候是更保护你、更爱你，甚至你跌倒了也好像浪子的爸爸，在

门前等候你一样的。所以，这是无条件的爱了。各位，我们对儿女的爱是无条件

的！很多人对上帝的旨意是误解，当然我们得赏赐是要借着我们的行为，上帝判

断我们的一生是没有错的，但我们讲上帝的心里面的时候——祂是更关注、更怜

悯有问题的孩子。这个关系真的要恢复。 

各位，我们看整本圣经，以色列整个的历史告诉我们，经过很多的管教，上

帝不撇弃他们，直到最后的末日，以色列大悔改的日子也要来，上帝绝对不会撇

弃。我们看雅各，以色列这个调皮的人，这个抓！抓！一个贪心的人，上帝让他

成为以色列。上个礼拜我们看了西门成了一个矶法的过程里面，虽然犹大也是跟

他一样的不认主、好像卖主一样的，甚至是咒诅他了，彼得的第三句话是这样的，

但耶稣基督对他的爱是不变的，更是关注他。复活之后向他三次显明，就是为他

预备早餐，再次的坚固他，“你爱我吗？”“你喂养我的羊”，“你爱我吗？” 

各位，整本圣经强调的不是你的得救会失去，得救不会失去的。如果你是以

扫、以实玛利的话，你一辈子在教会里面也是撒但之子了，根本不是属于神的了。

属于神的人是自己知道——自己信神的福音，虽然不完全，但一直寻找敬畏上帝，

寻找顺从上帝道路的，就是神的儿女。各位的生命里面要发现上帝的 DNA。经过

从死里复活的人是上帝所爱的人、是敬畏上帝的人、是寻找跟从上帝道路的人，

这样人一直灰心的话，是不行的！ 

大家都知道，整本圣经也证明，主耶稣三次被试探也证明，魔鬼撒但攻击人

整个的焦点是在哪里？——是叫我们蒙爱的人失去神儿女的确据的！ 

“若你是神的儿子，试试看掉下来，试试看石头变面包……”魔鬼撒但整个

的攻击。我也看到整个历史里面，以色列所有的软弱，他们倒毙在旷野的理由，

是因为失去了这个的身份，他们失去了与神的关系，旷野他们无论在怎样的无水

之地，上帝为他们预备的，他们都不认识。 

所以，我不知各位带着怎样的心态活在这个世界，这是上帝的家、你阿爸的

家。各位，我们在阿爸、妈妈面前，生活永远是自由的，因为他们生了我们，我

们的样子一个一个都是他们的分身，我们小的时候，一直撒尿、大便……他们都

是用爱来洗净了。 

必定要带着这样的心态活在永生之父的家里！永生之父的庭院里面的，祂所



掌管的空间时间里面、所有的事情、情况里面，我也还没有得到完全。所以，我

们这个礼拜多需要祷告，今年一月份我们必定是与神和好，与人和好，在爱中得

到完全！那我们今年的日子开始，真的是会完全不一样的。 

这个必定要得到突破了，但是我看突破很难，有的人信主 20 年 30年，还问

我：“我是神的儿女吗？”我真的是看到过这样的人，“主再来，我能被提吗？”

我真的听了有很多这样的话，跟上帝的关系不好。如果各位还有这样的情况在你

的身上的话，那就是各位还没有与神和好了。 

 

第二，必定要得到突破的——要知道上帝是震怒、审判的神！ 

如果要你与神和好的话，结果就是你必定要寻找祂、顺从祂，如果你不顺从

祂，不寻找顺从祂的道路，你就是婴儿，还没有成长的。你信主了 30 年也没有

用！真的，这个你自己也会知道，你是婴儿。你把整个圣经背过来了，你读了神

学 10 年也没有用。如果你现在的脚步是不顺从神的状态的话，就是与神没有和

好了。上帝等你、怜悯你，等你现在的时间表。 

所以，必定是要看到自己死在过犯罪恶当中，自己的一辈子是抵挡上帝、污

辱上帝、轻看上帝、不理上帝，反而随从今世的风俗，空中掌权者抵挡上帝的撒

但的首领之下生活的，放纵肉体的私欲，原来本为可怒之子。各位，对这个真的

认识的人，信主之后第一个动作是要问，那怎么办？上帝给我预备的美意是什么？

这是必定会寻找的。一个重生的人重生的证据就是在这里了。必定会这样的，信

主了、受洗了，不来教会，或者来了教会也是不寻求神，有这个状态的话，他是

一个死的状态了，根本不在神里面的，是没有重生的，也是婴儿，是一个沉睡的

光景了。各位，这是何等大的一个咒诅啊！ 

我们这么重要的生命，是祂叫我们活过来了！那我活着的生命时常要寻找又

真又活的神，你与神和好最正确的一个证据是——跟从主！ 

如果你的儿女一直不跟从你，你跟他会好吗？不好的！ 

所以，上帝指示你的，上帝向你显明的，你必定要在主的面前安静、检讨后

要顺从的。 

刚刚我们看的经文，耶和华上帝透过摩西给我们法则，我们的上帝是告诉我

们道路、然后保护我们，同时也是判断和引导你跟从我没有？上帝是震怒的，审

判的，在上帝的震怒审判里面自己真的扎心、痛苦。 

以前，约拿单牧师在讲道的时候，很多人是抓住一个角落——怕掉入地狱了。

那样讲道是对的，但那种的状态里面——看到了耶稣基督，把你一切的罪，转记

在你自己的身上，替你受刑罚，替你受审判，替你死在十字架上，这个必定通过

的人，他跟世界的关系、他跟这个肉体的关系，他跟这罪恶撒但的关系，真的是



彼此仇恨的一个关系。你怎么还能仍然喜欢世界的节目，仍然喜欢世界肉体的享

乐，这是不可能的事！  

各位，真的看到上帝的震怒审判的人，在那里发现了耶稣基督，看到了上帝

的饶恕、赦免你的一切的罪，这个赦免不是便宜的，付了多少钱？多少钱啊？！

——付上了上帝自己！独生儿子！因你的罪，钉在十字架上了！ 

我们的上帝不是随便饶恕的、祂真的是按照法律，真的是这样的饶恕我们！

替我们死而饶恕我们！十字架、十字架、十字架，宝血、宝血、宝血——跟你的

关系？真的要正确的要建立，从那个时候开始，你才能得到正确的圣洁的圣灵、

慈爱的圣灵，才能得着祂的感动之下过圣洁的生活！必定是这样的，凡不圣洁的，

不能看见上帝，不能跟祂和好的。 

这是非常重要的事，但是，新约神学博士中的博士，英国的一位牧师讲了很

重要的一句话，上帝震怒的审判不是祂的本质，爱是本质。上帝的震怒、审判让

我们是会都知道的，大概是什么时候的？这句话很重要，上帝的震怒也不是血气、

不是随便的，我们没有预测的情况里面，突然祂拿棍子打我们，我们人是会这样

的。但我们的神是绝对不会的，祂是必定要最起码也是一千次告诉我了，再一次

安慰我、劝勉我之后，我是会预测到的。 

终于有一天我结婚，在我人生中最喜乐的日子，一下子很多的管教来的时候，

我是一切都预料过的！所以，上帝的震怒审判是你可以预料的，祂不会随便突然

靠血气来打你的。 

所以，上帝的话继续不断的跟你说，祂的公义、祂的法则、祂所喜悦的……

所以，我们要多多的学习，多多要明白，多多要察验，多多要顺从。 

在这个方面各位真的要得到突破，现在各位的脚步是顺从的脚步呢？还是不

顺从的脚步呢？若这个还没有恢复的话，你不能与神和好，你不能享受祂给你的

平安、怜悯、恩惠里面生活的。其实你以为慢慢来吧，我现在忙的事我先做，以

后再顺从，不！我们的上帝是轻慢不得的，今天我们献祭的这个时间，各位要祷

告的。 
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